

在校生の皆さんへ

こんにちは。今年度より生徒指導部長となりました、大野です。よろしくお願いいたします。



さて、新型コロナウイルスの感染拡大により、新年度から学校を再開することができず、皆さんも不安と心配な気持ちでいると思います。先々週に愛知県独自の緊急事態宣言が発令されるなど、刻一刻と深刻な事態となっています。本校も自宅待機となってから1ヶ月半が立とうとしています。みなさんも身体的にもストレスがたまり、外出や遊びなど、出歩きたくなる思いでしょう。これは皆さん同様、先生方や社会で働く人たちも同じです。

しかし今、私たちに求められていることは、一人一人のモラルを守ることと、辛抱することだと思います。自分一人くらい、いいやではありません。一人の行動で多くの人たちが大きな影響を与えてしまいます。本校で一人の生徒の勝手な行動で、もし感染者が出たら、看護で言えば、生徒の実習は、国家試験は、どうなってしまうのでしょうか。アスリートで言えば部活動、大会は・・・探究生徒で言えば、進路、就職は・・・みんなの人生まで左右しかねないことにもなりかねません。



前回の登校日の皆さんの様子は、全体的に落ち着きがなく、心配な状況にあると私は感じました。服装身なりは、髪型は、新学期を迎える状況にありましたか？



マスクの着用は、校内だけではありません。残念ながら下校時には取り外し、会話に夢中になる姿も多く見られました。今こそ、自主性を求められます。人が見えていないところで、いかに、正しい行動とルールが守れるのかが、大切なことなのです。今、何をすべきかを一人一人が良く考え、行動に責任を持ち、この緊急事態に向き合ってください。

最後に確認と2つのお願いです。

(1) 先々週に絆ネットにて、アルバイトについてのメールを配信しました。原則アルバイトは校則で禁止しています。一部許可制の下、認めていますが、緊急事態宣言が発令している現在は、一切のアルバイトは禁止です。休校中だからと、バイト時間を増やしているのではないかという情報も耳にしています。発覚があれば、即、厳しい指導となりますので、そのようなことがないように十分注意してください。



(2) 携帯電話・スマートフォンの取り扱いについてです。アルバイト同様、この緊急事態宣言発令後、休校期間中にも関わらず、様々な情報が本校に寄せられています。例えば、ストーリーに上げている不適切な言葉、写真掲載等の内容は、知らず知らずと世間に、そして我々教員の目にも、飛び込んできます。今一度、取り扱い、使用時間について、自身で考え、自分の行動に責任を持つように心がけてください。



この2つの確認とお願いをしっかりと理解し、次の出校日までの準備に備えましょう。新型コロナウイルスに対し、緊張感と警戒心を持つことを、強くお願いいたします。

最後に

新型コロナウイルスという目に見えない脅威に、私たちは日常生活の全てに制限をかけられる事態となっています。誰もが経験したことのない事態に、不安と憤りを感じています。毎日朝を迎えられる幸せ、毎日学校へ登校することができる幸せ、学習、部活動ができる幸せ、当たり前のように過ぎていく一日が、どれだけ幸せなことなのかを、今改めて実感していることでしょうか。今は辛く苦しい日々が続いていますが、必ずこの危機にも終わりがあります。乗り越えられる日がやってきます。その日まで、全員で気持ちを一つにし、しっかり自宅待機するとともに、与えら



れた課題に取り組みましょう！！